



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI  
DALAM**

**PEMBUKAAN  
PELATIHAN KEPEMIMPINAN ADMINISTRATOR (PKA)  
ANGKATAN V  
KABUPATEN KOTA SE PROVINSI JAMBI  
TAHUN 2022**

**Aula BPSDM Provinsi Jambi, Senin, 30 Mei 2022**

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb.  
Salam Sejahtera bagi Kita Semua  
Shalom  
Om Swastyastu  
Namo Buddhaya  
Salam Kebajikan***

**Yang Saya Hormati:**

- Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Provinsi Jambi beserta jajaran
- Kepala Perangkat daerah terkait atau yang mewakili Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi dan Pemerintah Kabupaten/Kota se Provinsi Jambi
- Para Widyaiswara BPSDM Provinsi Jambi

- Para Peserta Pelatihan Kepemimpinan Administrator Angkatan V Kabupaten dan Kota se Provinsi Jambi
- Undangan dan Hadirin semua

## **Salam sehat untuk kita semua**

Marilah kita senantiasa mempersembahkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas segala limpahan karunia-Nya dalam kehidupan kita, dan dengan perkenan-Nya pula, kita bisa melaksanakan dan mengikuti **Pembukaan Pelatihan Kepemimpinan Administrator Angkatan V Kabupaten dan Kota se Provinsi Jambi Tahun 2022.**

Selanjutnya, selawat dan salam, semoga tercurahkan kepada junjungan kita, Baginda Nabi Besar Muhammad SAW, tauladan dalam tutur dan perilaku. Semoga kita semua termasuk golongan yang memperoleh syafaat beliau di kehidupan dunia dan akhirat kelak. *Aamiinn Ya Rabbal alamin.*

***Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,***

1. Salah satu upaya pemerintah dalam meningkatkan kualitas pelayanan publik dan meningkatkan kinerja

Aparatur Sipil Negara (ASN), yakni dengan mengembangkan kompetensi Pejabat Administrator. Pada kesempatan ini, Pemerintah Provinsi Jambi dan Pemerintah Kabupaten dan Kota se Provinsi Jambi berupaya untuk mengembangkan kompetensi Pejabat Administrator supaya memenuhi standar kompetensi manajerial jabatan administrator, melalui Pelatihan Kepemimpinan Administrator (PKA), yang merupakan wujud pelatihan struktural kepemimpinan administrator, sebagaimana diamanatkan dalam ketentuan Pasal 217 ayat (5) Pemerintah Nomor 17 Tahun 2020 tentang Manajemen Pegawai negeri Sipil.

2. Sebagai pejabat struktural, Pejabat Administrator harus memiliki kompetensi manajerial yang dibutuhkan dalam penyelenggaraan pemerintahan, baik Pusat maupun Daerah, berdasarkan peraturan perundang-undangan yang berlaku.
3. Peningkatan kinerja aparatur untuk mencapai standar yang tinggi dalam pelayanan publik, merupakan program utama pemerintah dewasa ini, yang

dilatarbelakangi oleh terus meningkatnya tuntutan dan ekspektasi publik terhadap tersedianya pelayanan publik yang prima, efisien, dan terjangkau. Untuk itu, Pegawai Negeri Sipil sebagai pelaku utama pelayanan dituntut untuk mengaktualisasikan kinerja pelayanan semaksimal mungkin, baik pelayanan publik yang bersifat langsung maupun tidak langsung, agar masyarakat tidak lagi merasakan kesenjangan/ketimpangan antara kinerja yang diharapkan dengan kinerja nyata yang dihasilkan oleh pelayan publik.

4. Fenomena kesenjangan tersebut menjadi salah satu bukti bahwa mayoritas sumber daya aparatur, belum memiliki kompetensi optimal. Dengan demikian, peningkatan kompetensi aparatur pemerintahan merupakan kunci utama dalam melakukan transformasi kinerja pelayanan instansi pemerintah kepada masyarakat.

***Hadirin yang saya hormati,***

5. Penyelenggaraan Pelatihan Kepemimpinan Administrator ini bertujuan untuk menghasilkan pemimpin yang memiliki Kompetensi Kepemimpinan Manajemen Kinerja untuk memenuhi standar kompetensi manajerial Administrator, yang pelaksanaannya diatur dalam Peraturan Kepala Lembaga Administrasi negara (LAN) Negara Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2019 tentang Pedoman Penyelenggaraan Pelatihan Kepemimpinan Administrator.
6. Melalui proses pelatihan ini diharapkan agar peserta menjadi pemimpin yang memiliki Kompetensi Kepemimpinan Kinerja sebagai kompetensi manajerial, untuk menjamin terlaksananya akuntabilitas Jabatan Administrator, dan memiliki kemampuan dalam memimpin pelaksanaan kegiatan yang dilakukan oleh Pejabat Pengawas dan Pelaksana dalam memberikan pelayanan publik sesuai SOP dan terselenggaranya peningkatan kinerja secara berkesinambungan.

7. Selain itu, pelatihan ini juga sebagai ajang untuk meningkatkan kompetensi dalam meraih prestasi, baik dari sikap maupun perilaku, meliputi moral yang baik, dedikasi dan loyalitas terhadap tugas organisasi, kemampuan menjaga reputasi diri dan instansinya, serta jasmani dan rohani yang sehat.
8. Selanjutnya, satu hal yang juga harus dimiliki pemimpin adalah komitmen, komitmen untuk bersedia mendengarkan masukan serta kritikan demi tercapainya tujuan yang diharapkan. Sebagai seorang pemimpin, hendaknya juga memiliki hati nurani, serta berbudaya kerja yang tinggi sebagai upaya menciptakan pemerintahan yang bersih dan berwibawa, dengan mengedepankan prinsip-prinsip pemerintahan yang baik (*good governance*) dalam rangka mendukung terwujudnya Birokrasi Profesional dalam setiap tugas yang diamanatkan oleh negara, sebab kemajuan suatu negara sangat dipengaruhi oleh kondisi pemerintahan.

9. Oleh karena itu, agar seluruh peserta yang mengikuti pelatihan ini, untuk tidak hanya memahami apa yang menjadi tupoksinya, tetapi juga memahami secara mendalam isu-isu strategis dan implikasinya pada apa yang kita programkan, serta aktif mendiskusikan isu-isu strategis dan implikasinya terhadap apa yang menjadi tugas kita. Dengan pemahaman yang baik terhadap isu-isu strategis sangat membantu kita untuk menghasilkan kebijakan untuk menyelesaikan masalah dengan baik. Pemimpin harus mempunyai strategi yang inovatif dalam menjalankan amanahnya.

***Peserta Pelatihan yang saya banggakan,***

10. Oleh karena itu, saya minta seluruh peserta mengikuti proses pembelajaran ini semaksimal mungkin, secara sungguh-sungguh, guna mematangkan kecerdasan intelektual, emosional, dan spiritual, serta mampu menempatkan diri dalam peranannya sebagai pelayan masyarakat, sehingga berkontribusi menyukseskan pemerintahan dalam mendukung program

pembangunan Provinsi Jambi, guna mewujudkan Jambi MANTAP (**Maju, Aman, Nyaman, Tertib, Amanah, dan Profesional**) di Bawah Ridho Allah SWT.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan, semoga pelatihan ini menghasilkan manfaat besar dalam pembangunan Kabupaten dan Kota serta Provinsi Jambi.

**Wabillahitaufiqwalhidayah  
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

**GUBERNUR JAMBI,**

**Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.**